
 

Ata de Audiência Pública sobre o novo Conselho Municipal de Acompanhamento e 

Controle Social do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de 

Valorização dos Profissionais da Educação do Município de Bragança Paulista – CACS 

FUNDEB e posse dos membros – período abril de 2021 a dezembro 2022. 

 

Aos trinta dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e um, às nove horas, por meio da 

plataforma google meet, reuniram-se em audiência virtual, em razão da pandemia da Covid 19, 

o assessor de gabinete Sérgio José Fagundes Júnior, os representantes das Unidades Escolares 

do segmento de professores da Educação Básica Pública, diretores das Escolas Básicas 

Públicas, servidores Técnico-Administrativos das Escolas Básicas Públicas, pais de alunos da 

Educação Básica Pública, representantes do Conselho Municipal de Educação, representantes 

do Conselho Tutelar e membros do Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle Social 

do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos 

Profissionais da Educação do Município de Bragança Paulista – CACS FUNDEB – Biênio 

2019/2021. Primeiramente o assessor Sérgio agradeceu a participação de todos e designou a 

mm, Carla Maria Lopes Cubero de Lima, para secretariar esta reunião. Em seguida foram 

empossados os novos membros do CACS-FUNDEB para o período de abril de 2021 a 

dezembro de 2022, conforme processo de escolha estabelecido por meio da 

Portaria/SME/Nº036/2021, conforme segue a relação dos novos membros: I - Representantes 

do Poder Executivo Municipal: a) Gabinete do Prefeito: Titular: Sérgio da Silva Lima, Suplente: 

Marineusa Campos Moraes Antunes; b) Secretaria Municipal de Educação: Titular: Silvia 

Helena Alves de Macedo Sperendio, Suplente: Gislaine de Almeida Campos; II - 

Representantes dos Professores da Educação Básica Pública: Titular: Vania Roza de Lima, 

Suplente: Edmara Cometti Machado; III - Representantes dos Diretores das Escolas Básicas 

Públicas: Titular: Tatiane Feitosa Beltrame, Suplente: Gabriela de Camargo Borges Martins; IV - 

Representantes dos Servidores Técnico-Administrativos das Escolas Básicas Públicas: Titular: 

Paula Regina Cardoso Tonon, Suplente: Aline Borges Vecchio; V - Representantes dos Pais de 

Alunos da Educação Básica Pública: Titular: Suzelaine dos Santos Ferreira Lopes, Suplente: 

Dairo Daniel Félix de Lima, Titular: Vivian Karoline Bastos Leopoldino, Suplente: Marcia Maria 

Sperendio dos Santos; VI - Representantes dos Estudantes da Educação Básica Pública: a) 

Rede Municipal de Ensino: Titular: Adriana Alves de Oliveira, Suplente: Rafaela de Oliveira 

Machado Krauss; b) Rede Estadual de Ensino (Secundarista): Titular: José Luis Estevam, 

Suplente: Gustavo da Silva Gato; VII - Representantes do Conselho Municipal de Educação: 

Titular: David Fachim Martignago, Suplente: Flávia Gabriela Fajan de Lima; VIII - 

Representantes do Conselho Tutelar: Titular: Vanessa Gonçalves Alvarenga, Suplente: Solange 



Souza Morale. A nomeação dos membros acima empossados será publicada na Imprensa 

Oficial do Município e, no prazo de até 15 dias após a publicação do ato, será agendada uma 

reunião com os membros do novo conselho do FUNDEB para eleger o Presidente e Vice-

Presidente, bem como aprovar o regimento interno e definir o calendário de reuniões para o 

ano de 2021. Na sequência o assessor de gabinete, Sérgio, realizou a apresentação das novas 

regras referentes ao FUNDEB, conforme estabelecido na Emenda Constitucional 108/2020, 

Constituição Federal, Art. 212-A, Lei Federal nº 14.113 de 25 de dezembro de 2020 e Lei 

Municipal nº 4870 de 24 de março de 2021, e a prestação de contas do 1º trimestre do ano de 

2021, contendo as receitas e despesas referentes ao período. O Conselho do FUNDEB, biênio 

2019-2021 aprovou e emitiu o parecer. Ao final foi concedida a palavra para aqueles que 

desejaram manifestar-se. A conselheira Suzelaine, representante de pais de alunos, questionou 

sobre a possibilidade de acesso à relatórios mais detalhados e pormenorizados referente às 

despesas da Secretaria Municipal de Educação, pelo que o assessor Sérgio respondeu que 

providenciará, para a próxima reunião do conselho, o relatório de movimentações de empenho 

para que os conselheiros possam analisar cada despesa especificamente. O conselheiro Sérgio 

Lima, representante da Secretaria Municipal de Educação e a Conselheira Marisa Bigon, 

Presidente do CACS-FUNDEB 2019-2021, manifestaram-se cumprimentando aos demais e 

expressando agradecimentos. Nada mais havendo a tratar encerrou-se a reunião, lavrou-se esta 

ata que segue assinada pelo assessor Sérgio José Fagundes Júnior, pela presidente do CACS-

FUNDEB biênio 2019/2021, Marisa Bigon Antunes Rodrigues, e por mim, Carla Maria Lopes 

Cubero de Lima. Bragança Paulista, 30 de abril de 2021. 
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